



Dos sorianos participan en la Olimpiada Matemática Española

SORIA. El Aula 1 de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid (Uva) acoge hoy la primera prueba regional de la XLVIII Olimpiada Matemática Española, a la que acudirán los tres primeros clasificados en las pruebas de la fase local de cada una de las universidades públicas de la región (Burgos, León, Valladolid y Salamanca). Dos de los 12 estudiantes clasificados son sorianos. Se trata de Enrique Jiménez Izquierdo (IES Castilla) y Ramiro Martínez Pinilla (IES Antonio Machado). Por vez primera, estos doce estudiantes clasificados competirán para representar a la Comunidad Autónoma en la fase nacional que se va a celebrar en Santander, ya que anteriormente los ganadores de cada universidad iban directamente a la competición nacional. Por vez primera, estos doce estudiantes clasificados competirán para representar a la Comunidad Autónoma en la fase nacional que se va a celebrar en Santander, ya que anteriormente los ganadores de cada universidad iban directamente a la competición nacional. Por la mañana, los doce alumnos serán recibidos en la Consejería de Educación en un acto que se iniciará a las 11,30 horas, presidido por el consejero de Educación, Juan José Mateos. Tras esta primera prueba, en la que se eliminarán de tres a seis estudiantes, habrá otra segunda que se celebrará el próximo 24 de febrero, de la que saldrán los tres representantes de la Comunidad.

HERALDO